
Protokoll: 

Die Vorsitzende erklärt, dass es mehrere verschiedene Möglichkeiten für die Neuplatzierung gibt und 

dass die Unterrichtungsvorlage eine Beschlussvorlage werden könnte, sofern folgend eine 

Entscheidung diesbezüglich getroffen werden kann. 

 

RM Balmes möchte Büste und Bronzeplatten im Zusammenhang stehen haben, weswegen er sich 

gegen die Möglichkeit ausspricht, die Büste ohne die Bronzeplatten auf das Schulgelände zu stellen. 

 

RM Schumann Dreyer möchte nicht, dass die Bronzeplatten versteckt werden, im Windkanal würde es 

keiner sehen, bis auf die Schüler selbst. Das Denkmal soll eigentlich eine touristische Attraktion 

werden, daher unterstützt sie die Idee auf dem Schulgelände nicht. 

 

RM Thieltges spricht sich für die Möglichkeit aus, bei welcher sowohl Büste als auch die Bronzeplatten 

auf dem Schulgelände platziert werden. Den Friedrich-Ebert-Ring schließt er wegen der noch 

ungeklärten Finanzierung und der Verkehrslage aus. 

 

RM Altmaier schlägt einen weiteren Standort vor, welcher sich an der Ecke zur Casinostraße, 

gegenüber dem Schulgelände befindet. 

 

Aufgrund weiteres Klärungsbedarfs wird der Tagesordnungspunkt auf die nächste Sitzung vertagt. 

 


